

**An die
Bezirksvorstehung
Rudolfsheim-Fünfhaus
Gasgasse 8-10
1150 Wien**

Betrifft: Antrag der FPÖ-Fraktion zur Bezirksvertretungssitzung am 13.03.2025 bezüglich
Abbiegephase nach rechts aus der Margraf-Rüdiger-Straße in die Hütteldorfer Straße

Die unterzeichneten Bezirksräte stellen gem. § 24 GO-BV nachstehenden

A N T R A G

Der Magistrat der Stadt Wien wird ersucht im Bereich der Kreuzung Margraf-Rüdiger-Straße mit der Hütteldorfer Straße wieder die Abbiegephase nach rechts in die Hütteldorfer Straße (stadtauswärts) mit dem vorhandenen Ampelsignal einzurichten.

B E G R Ü N D U N G

Während des Baus des Radwegs auf der Hütteldorfer Straße wurde das vorhandene Ampelsignal (Abbiegen nach rechts von der Margraf-Rüdiger-Straße kommend in die Hütteldorfer Straße) offenbar abgeschaltet.

Nach Eröffnung des Radwegs wurde wieder die Möglichkeit zum Befahren der Hütteldorfer Straße in beide Richtungen geschaffen.

Allerdings wurde das Ampelsignal zum Rechtsabbiegen nicht mehr freigeschaltet, während die restliche Ampelschaltung beibehalten wurde (verkürzte Grünphase auf der Hütteldorfer Straße Richtung stadtauswärts, Rot für Fußgänger).

Dies ist jedoch für das Fließen des Abbiegeverkehrs nach rechts stadtauswärts notwendig, da sich an dieser Stelle ein Fußgängerübergang mit Ampel befindet, der aufgrund des dort vorhandenen Supermarkts stark frequentiert ist. Die Grünphase ist daher zum Abbiegen für den Fahrzeugverkehr mitunter zu kurz.

Ing. Manfred R. Dvořák
Klubobmann

Dr. Günther Mück
Klubobmann-Stv.

Mag. Walter Dostal, MA
Bezirksrat